Impulsarían reformas economía libre (Reforma 21/09/11)

Impulsarían reformas economía libre (Reforma 21/09/11) El País sale con puntuación considerablemente baja en el rubro de estructura jurídica y garantía de derechos de propiedad. Foto: Archivo En el Reporte de Libertad Económica 2011 México está posicionado en el lugar 75 entre 141 economías Ulises Díaz Ciudad de México (20 septiembre 2011).-Para avanzar en libertad económica México requiere consolidar reformas en materia fiscal, laboral, educativa, legislativa y jurídica, ya que en estos sectores hay trabas que impiden la generación de riqueza, comentaron especialistas durante la presentación del Reporte de Libertad Económica 2011. En el Reporte México está posicionado en el lugar 75 entre 141 economías porque el País falla en garantizar las condiciones para captar inversión, aumentar el empleo y mejorar la competitividad. "El caso de México es paradójico porque por una parte presenta grandes avances pero también tiene estancamientos serios y eso explica por qué el País no crece, y es que hacerlo a ritmo de 2.6 por ciento en la última década es inaceptable para una economía que tiene el potencial de la mexicana", dijo Roberto Salinas, del Mexico Bussines Forum durante la presentación del informe. Actualmente, en México hay una serie de trabas que causan falta de libertad económica y que impiden que la planta productiva pueda potenciar su generación, ya que por una cuestión estructural no hay suficiente espacio para que crezca la economía. "Si existen obstáculos para abrir una empresa o contratar empleados, para despedirlos, para mejorar la educación o para garantizar la certeza jurídica sobre derechos de propiedad no mejoran las perspectivas para generar riqueza", explicó Luis Foncerrada del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).